



Motion "Ja zum Finanzreferendum" der Einwohnerräte Max Slongo (SVP) und Roman Wäspi (Gewerbe/PU) und Mitunterzeichnende - Frage der Erheblicherklärung

(Grundlage und Bestandteil dieses Protokolls bilden die Motion vom 1. September 2023 sowie die gemeinderätliche Stellungnahme vom 6. November 2023)

Ausgangslage

Motion "Ja zum Finanzreferendum" der Einwohnerräte Max Slongo (SVP) und Roman Wäspi (Gewerbe/PU) sowie Mitunterzeichnenden vom 1. September 2023

Stellungnahme des Gemeinderates

Aus Verfahrensgründen - Prozessökonomie! - empfiehlt der Gemeinderat, die Motion "Ja zum Finanzreferendum" nicht erheblich zu erklären.

Eintreten ist obligatorisch.

Allgemeine Diskussion

Wortmeldungen - Roman Wäspi, Motionär
 - Max Slongo, Motionär

Rückzug der Motion durch die Motionäre gestützt auf Art. 53 Geschäftsreglement des Einwohnerrates (SRV 13).

Weiteres Vorgehen

Die Motion "Ja zum Finanzreferendum" wird als erledigt abgeschrieben.